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1.3 Tagesordnungsänderungsanträge . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 2

2 Checkliste/Kalender 2
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1 Formalia
Start der Sitzung: 18:19

1.1 Präsidium
• Redeleitung: Teresa

• Protokoll: Gregor

1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung
Nein.

1.3 Tagesordnungsänderungsanträge
Änderungen des TOPs Hütte 2G. Gegenrede: misleading mit der Abstimmung.

GO-Antrag auf Tagesordnungsänderung: Hinzufügung des Punktes ”Hütte Essen (Eilantrag)“. Ohne
Gegenrede angenommen.

2 Checkliste/Kalender
Kalender für nächstes Jahr.

Gibt es jemanden, der sich darum kümmern möchte? Paul hat den irgendwo mal gekauft. Mag jemand
unnötig 7 € ausgeben und die dann wiederbekommen? Niemand meldet sich.

Semesterkalender. Mali sagt ”Hmm hmm“.

Werkstattbeauftragter. Es wäre cool, wenn sich jemand finden würde. Unter den Anwesenden ist
immer noch keiner.

Verbesserung des FPs über Übersetzungen von Staatsexamen. Findet sich niemand. Gregor hat aber
bei der Studiendekanin gepetzt.

HiWi-Stellen. Wir sollten die HiWi-Stellen dringend besetzen. Mareike und Sophia machen das. Sophia
macht vier Monate und Mareike macht zwei Monate. Das passt so. Vielen Dank an die beiden.

3 Hütte 2G (Abstimmung)
Teresa fragt sich, ob wir immer noch 2G auf den Erstihütten haben. Eigentlich brauchen wir das nicht,
denn die Uni fordert das nicht. Aktueller Kenntnisstand besagt, dass der Bund den Ländern Macht
gibt. Wie wäre es, wenn wir einfach auf die Corona-Regeln des Landes verweisen? Da gibt es keine
Widerrede. Also stimmen wir auch nichts ab.

4 Hütte Essen (Eilantrag)
Wir haben im StuRa-Topf 1230.62 € Geld und müssen die demnächst loswerden. Da Essen teurer
geworden ist und es letztes mal so ca. 800 € gekostet hat, will Flo alles (1230.62 €) abrufen.
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Wollen wir die 1230.62 € für Essen auf der Erstihütte aus unserem StuRa-Topf
abschöpfen?

Option Stimmen Ergebnis
Ja 16 Ja

Nein 0
Enthaltung 0

5 Sonstiges
5.1 Akkreditierungsausschussmail
Die Studiendekanin bittet uns, ein studentisches Mitglied in den Akkreditierungsausschuss einzuladen.
Mag das jemand machen?

Früher konnte es sein, dass man entweder keine oder bis zu sieben Studiengänge akkreditieren muss
(obwohl das eher weniger passieren sollte). Hauptsächlich steht man in Rücksprache mit der Fachschaft
und schaut sich Evaluationen an. Man hat schon ein bisschen Macht, ist ganz witzig, aber mit etwas
Arbeit verbunden. In der Institutsrunde gibt es Butterbrezeln!

In dieser Sitzung findet sich niemand, aber wir schreiben das auf die Tagesordnung von nächster
Woche.

Yann antwortet doch.

5.2 HiWi-Stellen
Darüber haben wir bereits gesprochen.

5.3 Couches
Mali schaut gelegentlich nach Couches, hat aber noch keine gefunden.

5.4 Uhren
Wir haben vor einiger Zeit abgestimmt, Uhren zu kaufen. Wurden die bestellt. Sino wollte das gestern
machen und tut das in hoffentlich naher Zukunft.

5.5 Fensterschlüssel für den Westbaukeller
Yann hat den Job an Mali abgetreten und es gab keine im Baumarkt. Jetzt wären wir wieder bei
10 €-Schlüsseln. Yann fährt in nächster Zeit voraussichtlich nicht in den Baumarkt, aber hofft, daran
zu denken.

5.6 Fachschaftsaufräumen
Wir müssen demnächst in Hinblick auf die bevorstehende Ersti-Phase die Fachschaft aufräumen. Das
machen wir heute.
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5.7 Gesamteva
Was ist die eigentlich? Anscheinend sowas, was wir durchgeführt haben, wann wir lustig sind. Es gibt
aktuell nichts, was zeitkritisch ist, wofür man derartige Daten braucht.

Wollen wir die demnächst wieder durchführen? Die Stimmung zeigt: Können wir mal wieder machen,
aber niemand fühlt sich besonders berufen, die durchzuführen.

Außerdem: Läuft die AP-Evaluation wieder? Es gibt eine fertige ILIAS-Eva, die der Bartels hat.
Eigentlich müssen wir da nichts machen. Wir finden die Eva gut. Bartels mag da nicht so sehr involviert
sein, weil er ja das Praktikum leitet, was ja ein Interessenkonflikt darstellen könnte. Irgendwie.

Ergebnis: Wenn das AP vorbei ist und nichts passiert ist, erinnern wir Bartels per Mail.

5.8 Erstiphase
Gibt’s die Fachschaftspullis? Kommen die vor der Erstiphase? Möglicherweise.

Ende der Sitzung: 18:52 Uhr
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